

Granada agradece labor de Cuba en la formación de sus profesionales



La Habana, 15 abr (RHC) Granada agradeció a Cuba por acoger a sus jóvenes en las instituciones educativas y convertirlos en profesiones que garantizan el progreso socioeconómico del país.

La ministra de Relaciones Exteriores Clarice Modeste-Curwen destacó durante una actividad por el aniversario 37 del surgimiento de las relaciones bilaterales que muchos de los graduados en la hermana nación prestan servicios de calidad en su tierra natal.

Modeste-Curwen también resaltó la colaboración en sectores como el deporte, la agricultura y la pesca, entre otros, tras calificar el apoyo en la construcción del aeropuerto internacional Maurice Bishop, una muestra eterna de la amistad de ambos pueblos.

La Asociación de Amistad Granada-Cuba festejará la efeméride con una gala cultural el 23 de abril y una exposición fotográfica en la Cancillería que refleja el desarrollo de los nexos bilaterales desde su establecimiento el 14 de abril de 1979.

Durante estos años de relaciones, miles de colaboradores cubanos prestaron sus servicios en ese

territorio y actualmente hay 31 de diferentes profesiones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/90569-granada-agradece-labor-de-cuba-en-la-formacion-de-sus-profesionales>



Radio Habana Cuba